



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

02/07/2022

LEGISLATIVO



Militarizar no es la solución, abre la puerta a la dictadura: Diputados federales del PAN

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador expresara que pedirá a los gobernadores ayuda para convencer a legisladores de aprobar su iniciativa de reforma constitucional para que la Guardia Nacional, forme parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), las diputadas chihuahuenses del Partido Acción Nacional, Daniela Álvarez Hernández y Rocío González Alonso, expresaron que militarizar al país, no es la solución para la problemática de violencia.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/militarizar-no-es-la-solucion-abre-la-puerta-a-la-dictadura-diputados-federales-del-pan-8532531.html>